
平昌オリンピック・パラリンピックの成績に一喜一憂する国民の姿は 2020年の東京オリンピック・パラリンピックを彷

彿させているように思われます。オリンピック開催年には同窓会名簿を作成することになっていますが、横浜地区で

は 4地区の会員数の減少から再編への課題があります。 

会員確保への様々な活動を模索する中で、どのような活動が会員の関心が高まり、会員相互の親睦にもつなが

るのかを各地区でアイデアを出しながら準備を進めています。組織図としては現在の 4地区を基本に支部形態と

し、研修会や活動を地区全体で行うなどの計画をしています。なお、規約は基本に沿って当面は各支部で活用

(会費や予算、会費徴収法、事務活動等)する方向を考えています。 

また、学生が準会員になっていることを踏まえて、学生にも研修会等の広報をしながら将来の会員確保に寄与し

たいとも考えています。 

今後も横浜地区の再編につきましては、検討経過も含めて紙面報告させていただきます。 


